

Comentario Alfredo Figueroa (Analista)

"Creo que hay muchas cosas que analizar en relación a este tema (elección de consejeros), los comentarios que he hecho desde el inicio me parece que hoy se ponen a la vista, se da cuenta de un desempeño verdaderamente vergonzoso del Comité Técnico de Evaluación, un Comité Técnico de Evaluación que ha hecho un trabajo, yo lo calificaría de vergonzoso en términos del tipo de personas que se seleccionaron, del tipo de personas que excluyeron y del perfil, digamos, con el que se construyeron, me parece que muy a modo de intereses partidistas, políticos y gubernamentales el conjunto de quintetas que al final, como no podía ser de otra manera, se presentaron a una tómbola".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD1SBUa0rWkRZ4M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213888&parId=75F18D3264FEE48F%213871&o=OneUp